



Am Samstag unternehmen Vespa-Freunde aus ganz Deutschland eine halbtägige Ausfahrt durch die Region.

Überlandfahrt mit der Vespa

Motorroller-Fans aus ganz Deutschland treffen sich ab heute in Mettinghausen

METTINGHAUSEN ■ Zum dritten Mal veranstaltet der Vespa Club Lippstadt am Wochenende ein bundesweites Vespa-Treffen in Lippstadt. Vom heutigen Freitag bis Sonntag, 13. Juni, werden Motorroller-Fans aus ganz Deutschland auf dem Gelände der ehemaligen Schule in Mettinghausen erwartet.

Wie der Vorsitzende des Lippstädter Vespa Clubs Dirk Kubenke im Gespräch unserer Zeitung mitteilte, rechnet der Club mit rund 100 Teilnehmern. „Wir haben Anmeldungen von Vespa Clubs von Hamburg über Berlin bis nach Fürth.“ Mit dem diesjährigen Treffen wollen die heimischen Motorroller-Fans ihren Beitrag zum 825-jährigen Stadtjubi-

läum leisten. Der bedeutend jüngere Club feiert daher an diesem Wochenende sein 8,25-jähriges Bestehen.

Am heutigen Freitag werden die auswärtigen Gäste gegen 17 Uhr in Mettinghausen erwartet. Abends ist ein kleiner Umtrunk zum ersten Kennenlernen geplant. Am Samstag, 12. Juni, gibt es zahlreiche Veranstaltungen. Ab 13.30 Uhr steht eine Ausfahrt der Vespa-Freunde auf dem Programm. Anschließend sind so genannte Fun-games geplant. Abends gibt es dann eine „Vesparty“ mit Siegerehrung für Zielfahrt- und Rollerwertung. Am Sonntag treffen sich die Vespa-Freunde noch einmal zu einem gemeinsamen Frühstück, bevor sie dann die Heimfahrt antreten.